

Combien?

¿Cuánto cuesta?

nombre de touristes de la région. Toutefois, avant de compter sur cette exception, vous devrez connaître précisément votre destination.

Le permis d'importation accordé aux touristes est valide six mois au maximum. Les frais de 15 \$US, plus les taxes locales, doivent être réglés avec une carte de crédit internationale au Banjército (la banque des forces armées) situé près du bureau des douanes. La carte de crédit doit avoir été délivrée au nom du propriétaire du véhicule par une grande institution financière canadienne ou américaine. Les cartes Visa, MasterCard et American Express sont acceptées, mais les paiements en espèces ne le sont pas. Si vous n'avez pas de carte de crédit, vous devrez verser, en espèces, une caution et payer des frais administratifs de 15 \$US. La preuve de paiement doit être affichée sous le pare-brise du véhicule. Le permis d'importation représente une promesse de faire sortir la voiture du Mexique avant une certaine date; si vous dépassez cette date, le véhicule risque d'être confisqué. Au moment de votre départ, vous devrez remettre le permis d'importation temporaire au Banjército, où l'on vous remettra un certificat

attestant que le véhicule est sorti du Mexique. Des permis supplémentaires sont exigés pour les véhicules de plaisance et les gros camions.

N'importe qui peut conduire le véhicule importé à condition que le détenteur du permis se trouve aussi dans le véhicule. Si ces personnes sont des résidents étrangers, seuls les membres de la famille immédiate du détenteur du permis, c'est-à-dire son conjoint ou sa conjointe, son père, sa mère, ses enfants ou ses frères et sœurs, pourront conduire le véhicule même en l'absence du détenteur.

L'importation permanente d'un véhicule usagé est interdite, sauf dans le nord du pays, dans les régions frontalières désignées. Tout véhicule qui n'est pas importé dans les règles ou dont le permis d'importation a expiré peut être confisqué. Par ailleurs, il est illégal de vendre un véhicule importé en vertu d'un permis temporaire, même à un autre non-résident.

Dans le cas des touristes, le permis d'importation temporaire d'un véhicule, valide pour une période de 180 jours, n'est émis qu'une seule fois par année. Les visiteurs qui projettent de séjourner plus longtemps doivent obtenir un visa de non-immigrant. Dans ce cas, le permis d'importation est émis pour